

Cartas a Mis Pacientes



Ilustración: José Luis Alcover Lillo.

M. Gloria Alcover Lillo*

¿Sabrías qué responder a los escépticos sobre la Homeopatía... en dos palabras?

¿Quiere que le diga un montón de razones suficientes para tratarme con Homeopatía?

Les quiero hacer llegar los motivos, en lenguaje “de calle” que me han dado algunos de mis pacientes que se tratan con Homeopatía, cuando les he preguntado el porqué.

1. Porque me gusta el modo que tiene mi médico homeópata de comprenderme en todos los aspectos, sin dejar a uno de lado, sabiendo qué hacer con eso y sin hacerme sentir mal. El remedio que me dan tiene la capacidad de cambiar en 10 minutos mi modo de estar mal y de resolver los problemas. Me devuelve la capacidad de ser yo.
2. Porque me ha curado lo que otros no han podido, casi sin darme cuenta. Un ejemplo: un dolor de cabeza hereditario y crónico que me mandaba a la cama y me impedía vivir, en menos de 3 meses desapareció progresivamente hasta hoy.
3. Porque prefiero morir yo por mí mismo, con lo que mi propia naturaleza pueda hacer, a que me maten con drogas que se experimentan sobre mí, sin mi permiso y sin saberlo (así ha pasado con tres de mis amigos en los últimos 4 años).
4. Porque me he informado, después de estar mucho mejor, y me parece un descubrimiento extraordinario y lleno de fundamento. Participo de diversos *blogs* que hay sobre

*La autora es médico cirujano por la Universidad Complutense de Madrid (España), con especialidad en Ginecología y Obstetricia; además, tiene la especialidad en Homeopatía por la Escuela de Posgrado de Homeopatía de México, A.C., y es miembro de honor de la Universidad de Sevilla, la Academia Médico Homeopática de Barcelona, la Escuela Médico Homeopática Rumana, la Escuela Médico Homeopática Ecuatoriana, la Escuela Médico Homeopática de Bogotá y el Instituto G. Páez de Bogotá.

- Homeopatía en todo el mundo y consulto diferentes fuentes informativas confiables.
5. Además, leyendo la biografía de Samuel Hahnemann, de R. Larnaudie, he comprendido que ha sido una auténtica revolución histórica de la investigación médica.
 6. Porque he visto los resultados, así como los cambios internos y externos, en mis amigos y familia. Empecé a ir al homeópata porque nuestra hija presentaba cuadros gravísimos con una broncopulmonitis doble. Una tragedia. Después de ser tratada con **Phosphorus** 3LM se curó y nunca más se volvió a repetir: por si fuera poco, su carácter mejoró, ya que antes siempre estaba melancólica.
 7. Porque he visto los resultados en mis animales. No olvido cómo mis tortugas, totalmente descalcificadas, en menos de ocho horas se recuperaron y tenían el caparazón duro como una piedra. La fórmula para la cura fue **Calcium carbonicum** 6LM, 3 g.
 8. Porque estoy sorprendido de su velocidad en los momentos críticos y en los momentos graves. Mi perrito, un cocker spaniel, empezó con parálisis de los párpados superiores e inferiores y ceguera repentina, dándose golpes por todas partes y aislándose. ¡Una tragedia! Le dimos el tratamiento convencional y nada. En 24 horas, después de darle **Phosphorus**, se recuperó estupendamente y de manera increíble. Los párpados son normales y más tónicos. Ahora, es feliz nuevamente.
 9. Porque estoy sorprendido de su profundidad en los sufrimientos serios, morales o físicos padecidos a lo largo de mi vida. Uno de mis amigos, justo el que me dirigió hacia la Homeopatía, sufría de una depresión hereditaria desde niño y estaba ya para tirarse por el balcón. Después de un tratamiento con **Aurum metallicum**, no sé a cuál potencia, supero el problema y nunca más ha vuelto a tener una depresión con tintes suicidas. Hay que decir que han pasado 20 años del citado episodio.
 10. Porque hace algo que no puedo comprender, pero que es así. Te da una sensación de integridad, de coherencia, de mayor conciencia espontánea sobre ti mismo y sobre la vida... sin rollos.
 11. A los niños les encantan los globulitos, y sin saber lo que son, sienten un gran bienestar.
 12. Porque vas adquiriendo la certeza de que, pase lo que pase, es posible que el remedio te haga reaccionar de verdad y sientas una mejoría integral.
 13. Porque te das cuenta de que el médico homeópata “sabe lo que hace” (cómo, cuándo y por qué hace lo que hace). Como consecuencia, sientes una auténtica protección de frente a todas las amenazas para la salud que existen en la actualidad.
 14. Porque el diálogo con el médico homeópata es “normal” y humano, incluyendo en esta normalidad el interés por toda mi persona, por lo que soy, por lo que hago, por mis deseos y por lo que siento que no soy ni sé qué hacer de mi vida. Se ocupa de las cosas normales y profundas que todos necesitamos reconocer, sin ponerme una etiqueta diagnóstica. Es decir, puedo tener un diálogo verdadero, profundo y normal, con sentido. Y eso lo estimo insustituible.
 15. Porque me quedé asombrada cuando vi cómo la planta de alcaparras de mis amigos estaba toda fea. Le dieron **Sulphur** 30CH y al regresar de la cena la planta estaba fuerte, erguida y bellísima.
 16. Porque veo como es eficaz en niños, jóvenes, adultos y ancianos. La mamá de una amiga estaba doblada y no podía enderezarse, llena de dolores y después de tomar **Silicea** en 24 horas estaba mucho más derecha y sin tantos malestares.
 17. Porque es maravillosa en los embarazos y en los partos. He visto una amiga que estaba gravísima durante el parto sin poder dilatar, y después de **Pulsatilla** 6CH repetida salió la criatura de 6 kilos como un cohete.
 18. Son 30 años que me trato con Homeopatía, y durante todo este tiempo he experimentado cosas muy dolorosas y muy graves. Lo que puedo decir es que, si el remedio es justo (y el médico también) la transformación del malestar en salud, con más o menos dificultad, la he visto siempre y como algo verdaderamente impensable. Algo que no podía ni imaginar. Tuve una otitis bilateral supurativa dolorosísima y terrible; perdí 9 Kg en una semana y perdí las dos membranas auditivas. Me quede completamente sorda. Con **Sulphur** se rehicieron mis membranas y aquí estoy en este momento, escucho perfectamente, e incluso oigo “lo que quiero”.
 19. Porque te hace más sano, más resistente, y menos vulnerable a todo. Hace tiempo se decía algo que puede sonar raro, pero es fundamental: te sientes más entero, más hombre, más mujer, más persona. Diría yo, más capaz para ser lo que sientes que te corresponde, más capaz de vivir; si no bien, al menos mejor. Lo veo conmigo mismo y con mis hijos.
 20. Porque abarca todo de una sola vez. Desde hace 30 años lo compruebo. Comprende y considera todo, la herencia, los hijos, pasado, presente y futuro. Con una amplitud de remedios y posibilidades que te quedas boquiabierto. Es lo típico que se dice: “si no lo veo no lo creo...” pero es así.
 21. Porque es una realidad... es verdaderamente eso que dicen que debe ser la medicina: medicina de evidencia. Para un paciente, que no es un especialista, lo único evidente es la curación. Así lo entiendo yo.
 22. Además, por más que insistan, la ciencia mecánica de sustitución de piezas y remiendos no es capaz de responder a las necesidades que tenemos los hombres. Al menos yo. Es inútil que insistan. ¡No somos máquinas!
 23. Y, además, la Homeopatía es dulce.
 24. Es la forma de tratamiento que yo quiero. En dos palabras, la prefiero.

Hasta la próxima. Un abrazo muy afectuoso.